

À travers les publications scolaires ...

Si t'as...

journal scolaire réalisé par la coopérative scolaire de l'école primaire de NAVENNE, en Haute-Saône  
(périodicité trimestrielle)

Dans le numéro 9, daté de mars 1999, réalisé durant la semaine de la presse à l'école, nous avons relevé ce texte de Sébastien et Daniel du CM1 :

## Le mail art

Le «mail art» (ou «art postal» en Français) c'est plusieurs sortes de dessins qu'on réalise avec des timbres et des couleurs.

Par exemple :

- on peut coller un timbre sur une feuille de papier et l'agrandir,
- on fabrique des enveloppes de toutes formes et toutes couleurs,
- on échange des boîtes ou des objets variés...

On travaille en choisissant un thème, ou une couleur, ou une matière : nous avons envoyé une boîte postale uniquement décorée avec des objets blancs, un chapeau blanc en polystyrène...

Le but de cette opération est de faire passer des choses bizarres pour voir si les facteurs les acceptent.

On en envoie et on en reçoit d'autres classes.

Sébastien et Daniel, CM1  
école de Navenne,  
Haute-Saône



Si, exceptionnellement ou régulièrement, vous avez tenté cette correspondance ludique et artistique, merci de nous écrire pour nous raconter cette aventure, préciser les techniques mises en oeuvre, donner quelques conseils utiles à ceux qui voudraient s'y essayer à leur tour, etc ... [CPE/L.Buessler 19, rue du Vallon 68700 Steinbach]